

## **SEMINARIO INTERDISCIPLINAR SOBRE PUEBLA 79: EL HECHO HISTORICO Y LA SIGNIFICACION TEOLOGICA**

La Facultad de Teología de nuestra Universidad, en colaboración con la Universidad de Oviedo, fue invitada a comienzos de 1979 a organizar, en el ámbito de la Escuela Asturiana de Estudios Hispánicos, un seminario interdisciplinar de profesores sobre el hecho y la significación de la III Conferencia del Episcopado Latinoamericano, que tuvo lugar en Puebla de los Angeles, México, a finales de enero y comienzos de febrero de este mismo año. El Seminario se celebró en la Residencia de La Granda, en Avilés, durante los días 10 al 14 de septiembre pasados.

### *El marco general*

El marco general de este seminario de estudios presentaba ya unos alicientes poco habituales en España: la readmisión de la Teología en el ámbito de la Universidad Civil Española, el diálogo interdisciplinar en torno a un tema preferentemente teológico, y la oportunidad de hacer una lectura no ingenua, sino reflexiva y en profundidad, de un acontecimiento, que sin duda será importante en el conjunto de la vida de la Iglesia y de la sociedad.

Tres personas hacían visible este singular marco para un seminario teológico de estudio. El Profesor Teodoro López-Cuesta, Rector de la Universidad de Oviedo, que abría las aulas veraniegas de esta universidad al tema teológico, en la convicción de que el pensamiento nacido en el recinto universitario no puede acabar en ella, y con la seguridad de que la teología en la universidad contribuirá a edificar un ambiente de tolerancia, que es rasgo universitario. El Profesor Juan Velarde Fuertes, Director de la Escuela Asturiana de Estudios Hispánicos, la cual, según afirmó, tiene sus antecedentes en la preocupación por todo lo que es «cultura hispánica», y su inmediata predecesora en la Universidad de verano de Santa María de la Rábida en Huelva; es propósito de esta Escuela, según recalcó su Director, ser ámbito de encuentro entre personas independientes y especialistas, para tratar de entenderse, desde sus campos disciplinares específicos, sobre temas monográficos propios del área culturas hispanas. Finalmente, el Profesor Olegario González de Cardedal, de la Facultad de Teología de la Universidad Pontificia de Salamanca, Director de este Seminario, quien, junto al también Profesor en la misma facultad teológica, Juan Luis Ruiz de la Peña, presentaba el tema de estudio como un intento de comprender este acontecimiento